



Esta semana, el director (e) de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, Ing. Iván Baquerizo, recibió la visita protocolaria de Manuel García-Rey Coll, Cónsul General de Chile en Guayaquil.

Durante su visita, el Cónsul conoció, de manera virtual, la obra social, que realiza la Institución guayaquileña a través de sus diferentes campos de acción que son: de salud, educación, social, cuidados al adulto mayor, el ramo de Lotería y los servicios exequiales, estos últimos como principales elementos de autogestión que financian la obra social que la entidad guayaquileña realiza en beneficio de los ecuatorianos.

El diplomático agradeció el recibimiento e indicó que pese a que sigue de cerca las actividades de la Institución y de haber visitado una de sus dependencias es la primera vez que se reúne con sus directivos. “Aparte de la grandeza institucional es la grandeza de lo que hace por la gente”, señaló.



Al finalizar el evento, Julio Guzmán Baquerizo, Inspector de Relaciones exteriores de la entidad, entregó al Cónsul los libros de la historia de la Junta y el Informe de Responsabilidad Social 2019.

La actividad se realizó en el marco del fortalecimiento de los lazos de amistad y cooperación que ambas entidades prestan en el ámbito social.